
Anfrage der CDU-Fraktion: 
 
Warum erhält die Brocker Schule, trotz der Einstufung im Sozialindex auf 7 (gemäß 
Bildungsportal Nordrhein-Westfalen), keine entsprechenden Handlungsoptionen oder 
Angebotsmöglichkeiten im Hinblick auf Größe der Schulklassen, Ganztagsangebote und 
erhöhten Lehrerbedarf? 
 
Zusatzfrage: 
Wieso stuft die Stadt Bielefeld die Brocker Schule anders als das Land Nordrhein-Westfalen 
als “sozial niedrig belastet“ (gemäß Schulentwicklungsplan) ein und wie wird diese andere 
Darstellung begründet? 
 
Anmerkung der Schriftführerin: 
 
Die Stellungnahme der Verwaltung wird voraussichtlich in der Sitzung der Bezirksvertretung 
Brackwede am 02.05.2024 verlesen. 


